

VÍDEO: Nuevos aires políticos en América Latina

Muchos países de América Latina han pasado en los últimos meses, o lo harán en los próximos, por procesos electorales. Aunque la región haya capeado la crisis económica mejor que otras regiones sigue siendo muy dependiente de las materias primas y no ha acometido las reformas necesarias en sus mercados. Además, la influencia de nuevos actores como China o Rusia amplían las opciones de la región que históricamente se centraban en EEUU y Europa. Sobre ello se debatió en esta sesión del ciclo del Club de Roma y esglobal. Los ponentes en esta conversación fueron [Carlos Malamud](#), investigador principal del Real Instituto Elcano y catedrático de Historia de América en la UNED; [M^a Dolores Albiac](#), periodista y analista internacional en Radio Nacional de España y corresponsal en América Central y el Caribe; y [M^a Ángeles Fernández](#), analista política, doctora en procesos políticos contemporáneos por la Universidad de Santiago de Compostela y presidenta de la fundación Hay Mujeres.

Fecha de creación

1 marzo, 2018